

UAA y el centro ecológico buscarán promover a Aguascalientes a nivel internacional como referente ambiental.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes refrendará el convenio de colaboración con el Centro Ecológico “Los cuartos” (CEC), con lo que se plantean actividades de profesionalización de educadores ambientales y proyectar a Aguascalientes a nivel internacional como entidad de primer nivel en preservación del ecosistema.

Durante una reunión con el presidente ejecutivo de la Fundación Miguel Ángel Barberena Vega, Martín Barberena Cruz, y la Directora General del CEC, Miriam Cruz Valdez; el rector Mario Andrade Cervantes señaló que la UAA siempre estará dispuesta a apoyar las acciones que tengan por objetivo el bienestar social, además de extender los beneficios de la educación de calidad que imparte la Institución hacia la población en general, por lo que se congratuló por la intención de ampliar el convenio preexistente con el CEC.

El secretario general de la Universidad, Francisco Javier Avelar González, hizo énfasis en que se ampliará el convenio para ofrecer cursos y talleres de capacitación a los educadores ambientales de “Los cuartos”, con el fin de profesionalizar sus actividades, pues, dijo, la educación ambiental es una herramienta fundamental para concientizar a la sociedad sobre la responsabilidad en el cuidado de los ecosistemas.

En su momento, Barberena Cruz mencionó que debido al gran crecimiento de la Universidad, el CEC está interesado en recibir los beneficios de la educación con estándares internacionales de la máxima Casa de Estudios, por lo que para este convenio se hace énfasis en la educación formal, área en la cual la Institución es referente de vanguardia ambiental.

Durante la reunión también declaró que se buscará que “Los Cuartos” sea una sede de proyectos de intercambio estudiantil internacional, con lo que ambas instituciones fortalecerían la promoción del estado como región de concientización ambiental.

Finalmente, la directora general del centro ecológico, Miriam Cruz Valdez, comentó que para realizar acciones que mitiguen los efectos del actual cambio climático es necesaria la participación de toda la ciudadanía y sus instituciones; debido a esto “Los cuartos” colabora con diversas instituciones de educación superior del estado, es así que la colaboración con la Autónoma de Aguascalientes era imprescindible para extender los beneficios de la educación ambiental a toda la sociedad.

